

Begründung:

Der Verwaltungsausschuss hat in seiner Sitzung am 19.09.2017 beschlossen, mit der Spielplatz-Attraktivierung an den Standorten Eschenweg und Marienhof zu beginnen. Hierzu hat es am 04.10.2017 eine Beteiligung der potentiellen NutzerInnen gegeben. Auf Basis dieser Ergebnisse wurden die Planungsvorschläge erarbeitet. Diese sollen kurzfristig umgesetzt werden.

(Hinweis der Verwaltung: Aufgrund der „engen“ Terminierung werden die Vorschläge erst am Montag der Sitzungswoche nachgereicht. Dieses ist insofern vertretbar, da zu dem Termin am 04.10.2017 auch die Ratsmitglieder eingeladen sind.)